

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

wie Sie den Medien entnehmen konnten, beginnt für die Schüler der Klassenstufe 10 bzw. die Hauptschüler der Klassenstufe 9 der Schulbetrieb.

(https://www.bildung.sachsen.de/blog/wp-content/uploads/2020/04/SL-Brief-OS-und-FöSch_15042020_173546.pdf)

Im Vordergrund steht die Befähigung der Schülerinnen und Schüler zur erfolgreichen Bewältigung der Prüfungssituation. Somit wird im Zeitraum vom 22.04.2020 bis 30.04.2020 der Schwerpunkt auf die schriftlichen Prüfungsfächer (Mathematik, Deutsch, Englisch, Physik, Chemie und Biologie) gelegt. Die Klassen werden jeweils in Halbgruppen geteilt. Der organisatorische Ablauf ist dem Vertretungsplan zu entnehmen. Die Hauptschüler starten mit der Prüfungsvorbereitung erst am 23.04.2020.

Um das Infektionsrisiko für Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte zu minimieren, sind notwendige Vorkehrungen zu treffen. Dazu werden die Schüler am ersten Tag des Betretens aktenkundig belehrt und über allgemeine Maßnahmen des Infektionsschutzes informiert. Erforderliche **Hinweise** befinden sich schon im **Anhang**.

Folgende Regeln sind einzuhalten:

1. Der Zugang zur Schule (Lehrereingang) wird ab 7.15 Uhr kontrolliert.
2. Nach Betreten des Gebäudes desinfiziert sich jeder Schüler und jede Schülerin unter Aufsicht einer Lehrkraft die Hände. Es erfolgt eine Abfrage des Gesundheitszustandes.
3. Während der Pausen – auch vor Betreten der Schule – erfolgt keine Gruppenbildung und der Mindestabstand von 1,50 m ist einzuhalten.

Die Einhaltung aller Hygiene- und Abstandsregelungen ist zwingend erforderlich, um das Infektionsrisiko für alle zu minimieren.

Es erfolgt auch weiterhin keine Schulspeisung.

Für alle anderen Schülerinnen und Schüler (Klassenstufen 5 bis 8 sowie 9 Realschulbildungsgang) erfolgt die Bereitstellung von Materialien weiterhin über die Homepage. Dabei wird es folgende Änderung geben:

Materialien für die Fächer Deutsch, Mathematik, Englisch sowie Biologie, Chemie und Physik wird es nur noch im reduzierten Umfang geben. Der Schwerpunkt liegt auf der Wiederholung von Lernstoff.

Die Fächer Musik, Kunst, Ethik, Religion und zweite Fremdsprache stellen Materialien bereit. Die Fächergruppen Geschichte, Gemeinschaftskunde, Geographie sowie WTH reduzieren ebenfalls den Umfang.

Mit freundlichem Gruß

K. Hennig

Schulleiter